

Die Alte Hofmühle in Hollabrunn wird generalsaniert und zusätzlich ein Erlebnisweg in Richtung Aussichtsturm errichtet. Diese Projekte werden zu 51 % mit EU-Geldern gefördert.

Seiten 2-3

Das Rote Kreuz Hollabrunn lud zu einer besonderen Blutspendeaktion mit der Ehrung der 60.000. Blutspenderin – Andrea Gattringer – ein. Der Leiter der Blutspendezentrale sprach besonderen Dank aus.

Seite 3

Beim Literarischen Frühstück erwartete die Kinder der Sonderschule Hollabrunn als Gast der ehemalige Schulstadtrat Karl-Heinz Jirsa, der aus einem Buch lustige Bauernhofgeschichten vorlas.

Seite 6

„Hollabrunner Stimmen“ für Projekt „Ylvy“

AUSGABE 2 / 2019

WWW.MEINBEZIRK.AT

STADTANZEIGER

● Aktuelles und Konsumenteninformationen aus Hollabrunn und dem Umland ●



Verein „Frauen für Frauen“ feierte sein 30-jähriges Bestehen

Der Verein „Frauen für Frauen“ feierte sein 30-jähriges Jubiläum im Rahmen einer Veranstaltung im Seminarhotel Hollabrunn. Frauen-Landesrätin Christiane Teschl-Hofmeister gratulierte den Verantwortlichen recht herzlich zum Erfolg und bedankte sich für ihre wertvolle Arbeit in der Frauenberatung. Im Rahmen einer spannenden Podiumsdiskussion mit Experten aus der Frauen- und Männerberatung, aus der Politikwissenschaft und aus Interessensvertretungen für Frauen hat man sich nicht nur über die letzten 30 Jahre der Frauenarbeit unterhalten, sondern auch einen Einblick darüber gegeben, was es in den nächsten Jahren brauchen wird, um auch weiterhin wertvolle und ganzheitliche Beratungs- und Unterstützungsarbeit für Frauen leisten zu können. Am Ende des Programmes übergab Ursula Hein ihre Stelle als Leiterin der Einrichtung an Barbara Burero-Holzbauer und verabschiedete sich in die Pension. Sie wird aber weiterhin im Vorstand tätig sein.

Foto: Gschwindl